



Nombre de alumno: Víctor David
Dominguez Moreno

Nombre del profesor: Samanta Guillen Pholenz

Nombre del trabajo: Enfermedad parasitaria en
peces beta

Materia: Fundamentos de fauna silvestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8º

Grupo: Único

ENFERMEDAD PARASITARIA DE EL PEZ BETTA

Las enfermedades en los betta están a la orden del día, y es que solo se necesitan cambios en su medio ambiente, en el pH del agua o el contacto con otros peces para que suceda alguna situación que los ponga en riesgo. Tener un pez betta requiere atención y cuidados especiales que le aseguren una buena calidad de vida.



¿Cuáles son los parásitos más comunes?

- Enfermedad del punto blanco.
- La enfermedad de terciopelo.

PUNTO BLANCO



TERCIOPELO



TRATAMIENTOS

-El metronidazol para pez betta es un ejemplo de antiparasitario muy efectivo, que puede atacar fácilmente el problema en nuestros peces.

Si quieres evitar el medicamento para pez betta, puedes optar por opciones más amigables con sus organismos, en caso de que el problema no sea tan crítico: tener al pez betta a 30 grados puede ayudar a acelerar la vida y muerte del parásito, ayudándolo a deshacerse de él sin daños a su cuerpo. Gracias a que el betta es una mascota tropical, puede soportar estas temperaturas de mejor manera, a diferencia de otra clase de peces.

